



Apolda, 21.04.2021

Erneut sehr hohe Inzidenz im Weimarer Land

Mit der heutigen Meldung der Zahlen hat das Landratsamt erneut einen hohen Inzidenzwert im Weimarer Land verkünden müssen. Laut RKI hat der Kreis einen 7-Tage-Inzidenzwert von 305,5. Von 458 Virusträgern leben 192 in der Stadt Apolda sowie in der Landgemeinde Bad Sulza 71 (Stadt Bad Sulza allein 48) Das sind die traurigen Spitzenreiter. Erkennbar in der Statistik ist, dass über 90 Prozent der derzeit gesamten Aktiven-Corona-Fälle sich im familiären Bereich angesteckt haben.

Mit Sorge mussten wir deshalb in den letzten Wochen feststellen, dass sich manche Bürger nicht nur unvorsichtig, sondern unverantwortlich verhalten. Wir erfahren bei der Kontaktnachverfolgung von Familienfeiern, wir hören von Bürgern, die sich aus Angst vor der Quarantäne trotz Symptomatik nicht testen lassen. Landrätin Christiane Schmidt-Rose bittet daher noch einmal eindringlich: *„Halten Sie sich bei Kontakten zurück, lassen Sie sich testen und schützen sie damit andere vor der Verbreitung der Krankheit. Egal, welche Allgemeinverfügung/Gesetze der Landkreis, die Landesregierung oder der Bund erlässt, kommt es doch auf Ihr ganz persönliches Verhalten an.“*

Wer die Gefahren der Krankheit unterschätzt, unterschätzt auch das Risiko der Patienten, die wegen eines Herzinfarktes, eines Schlaganfalls oder einer Krebserkrankung behandelt werden müssen. Wenn die Betten auf der Intensivstation belegt sind, können die Ärzte zum Beispiel eine dringend notwendige Krebsoperation nicht ansetzen.

Mittlerweile sind verschiedene Selbst-Tests auf dem Markt. Wer sie nutzt, zeigt ein hohes Maß an Eigen-Vorsorge. Es gibt zwar keine Meldepflicht bei einem positiven Selbsttest, aber wer einen Selbsttest macht, der positiv ausfällt, sollte diesen durch einen PCR-Test bestätigen lassen und sich vorsichtshalber solange zu Hause in Isolation begeben, bis das Ergebnis vorliegt. Bitte informieren Sie sich dazu auf unserer Homepage unter www.weimarerland.de.

Auch nach einem Jahr in der Pandemie gelten immer noch die allgemeinen Hygieneregeln:

Abstand halten
Händewaschen
Maske tragen
Lüften

Landratsamt Weimarer Land

Landrätin
Christiane Schmidt-Rose
Tel.: 03644-540 200